

Escrito por Heidrun Moertl
Miércoles, 04 de Abril de 2012 12:49 -

Queridos colegas,

Me permito llamar su atención sobre el seminario internacional sobre las Américas organizado por el Centro de Estudios Inter-Americanos de la Universidad de Graz, en Austria.

Entre el 15 y el 29 de julio 2012 en el castillo de Seggau (Leibnitz, Austria)

Aunque el plazo de inscripción haya pasado ya, tenemos todavía algunos puestos disponibles en algunos de nuestros seminarios temáticos. Les agradecemos de antemano por transmitir el mensaje a sus estudiantes, y por incitarlos a participar a nuestro programa. Los seminarios abordan los Estudios Inter-Americanos bajo sus perspectivas más sobresalientes; por mi parte estoy convencida de que nuestro seminario de Estudios Inter-Americanos, -dictado por colegas y especialistas internacionales tal como Jochen Kemner (Universidad de Bielefeld, Alemania) y James Blasingame (Universidad Arizona State, Tempe, EEUU)- ; será del mayor interés para sus estudiantes interesados en el ámbito de los estudios inter-americanos.

Toda información pertinente a propósito del programa así como de los hipervínculos de nuestra página web está disponible más abajo. Pueden copiar y enviar estas referencias a sus estudiantes.

¡No duden en contactarnos –a mí o a mi colega Manuela Dorsch (summerschoolguss@uni-graz.at)-, si tienen preguntas respecto a nuestro programa!

Cordialmente, y en la espera de verles el próximo fin de semana en el AIW de Zurich,

Heidi

Seminario internacional sobre las Américas –Cupos disponibles- ¡Inscríbese ahora!

Entre el 15 y el 20 de julio 2012 en el castillo de Seggau (Leibnitz, Austria).

El programa:

- Dos semanas de seminario en el castillo de Seggau con conferencistas y estudiantes de varias nacionalidades
- 6 créditos ECTS por la participación, y un trabajo escrito final
- Seminarios organizados en paralelo, sesiones plenarias por la mañana y por la tarde, conferencias por la noche
- Equipo organizador
- Excursión en Graz, actividades sociales

La escuela de verano ofrece una plataforma destinada a estudiantes y profesores provenientes de universidades internacionales, con el fin de empezar un análisis interdisciplinario de los nuevos enfoques conceptuales que deben redefinir las Américas en estos tiempos de globalización generalizada. Seminarios temáticos referentes a ámbitos específicos están previstos, para permitir a los estudiantes fortalecer su comprensión de los temas los más complejos asociados a su campo de estudios.

Las construcciones discursivas y simbólicas alrededor de las Américas serán abordadas desde el punto de vista de ámbitos claves tal como la política, la historia, el derecho, la literatura, el desarrollo sostenible, la cinematografía, el género, la cultura, las migraciones y los estudios indigenistas, contribuyendo a la disciplina emergente de los « Estudios Inter-Americanos » en Europa.

Público interesado: los estudiantes más motivados y procedentes de todas las disciplinas (como mínimo bachilleres).

Las informaciones sobre el programa, el equipo pedagógico, las instalaciones y los costos de la estadía están disponibles en: <http://international.uni-graz.at/summerschool-guss>

Por fin, si desean leer testimonios escritos por los participantes de las escuelas de verano de

Escrito por Heidrun Moertl

Miércoles, 04 de Abril de 2012 12:49 -

los años pasados, favor [dé un click](#) .

Contacto ...

Manuela Dorsch

summerschoolguss@uni-graz.at

Tel. +43/316/380-1242

Fax +43/316/380-9155